

Miguel De La Madrid Hurtado: Le président du renouvellement moral

par Brigitte Morissette

Le nouveau président du Mexique, élu le 4 juillet dernier, M. Miguel De La Madrid Hurtado, n'entrera en fonction que le 1er décembre prochain. La rumeur veut cependant qu'il règne discrètement sur la politique économique mexicaine depuis la dévaluation du *peso*, le 18 février dernier. Le nouveau ministre des Finances, nommé quelques semaines après cette deuxième dévaluation en six ans et le plan d'austérité qui l'a suivie, s'inscrirait dans la ligne de M. De La Madrid.

Agé de 48 ans, administrateur diplômé de Harvard et premier président mexicain formé dans une université américaine, Miguel De La Madrid est néanmoins le disciple politique du président José Lopez Portillo; il a été son élève à l'Université nationale de Mexico, puis son ministre du Budget et de la Planification, un nouveau ministère créé par le président sortant. Aussi, dès sa désignation en septembre dernier comme candidat du Parti révolutionnaire institutionnel, au pouvoir depuis 1928, M. De La Madrid est-il apparu comme le candidat de la continuité.



Miguel De La Madrid Hurtado